## Presionan al INE por 'Atlas de Riesgo'

CLAUDIA SALAZAR

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados formalizó la petición al Instituto Nacional Electoral (INE) para que comparta su "Atlas de Riesgo" sobre la seguridad en los distritos electorales de cara a los comicios de junio, a fin de proponer al Gobierno estrategias de protección a candidatos.

Tras el asesinato de la candidata morenista a la Alcaldía de Celaya, Gísela Gaytán, los coordinadores parlamentarios analizaron además pedir a la autoridad electoral que se anulen elecciones donde quede un solo candidato, luego de situaciones de violencia y amenazas.

Convinieron realizar hoy una reunión de urgencia de la comisión que da seguimiento al proceso electoral y acordaron solicitar el "Atlas de Riesgo" a la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, luego de que no ha atendido las peticiones orales que le han hecho para compartir la información.

Se determinó también citar a reunión de trabajo a los Gobernadores de las entidades con mayores problemas de violencia política. Ignacio Mier, coordinador de Morena, dijo que si bien es difícil poder sustraerse de las simpatías partidarias o de las diferencias de carácter político, deben hacer un esfuerzo para prevenir más hechos de violencia contra candidatos.

"Que la Cámara de Diputados convoque a Gobernadores, a Presidentes Municipales, a los dirigentes de los partidos políticos, en que ésta no es una lucha sólo de un orden de Gobierno, es una lucha que debe enfrentar conjunto, con responsabilidad, el Estado mexicano. Y que el INE debe de darnos la información para que todos coadyuvemos", indicó.

El coordinador del PAN y presidente de la Jucopo, Jorge Romero, dijo que un insumo para poder prevenir los hechos de violencia es el "Atlas de Riesgo" que elaboró el INE.

"Lamentablemente tuvimos que formalizar por escrito esta solicitud y estamos a la espera de que lo haga, para inmediatamente después, nosotros, cada partido político hable con la Secretaria de Seguridad Ciudadana y le digamos: 'estas son nuestras preocupaciones en particular'", explicó.





Los diputados condenaron los ataques contra candidatos que realizan campaña para los comicios de junio próximo.